

Die neue Arbeitswelt – gebaut in Schwabach?

Das Startup be+ hilft bei dem Weg zum digitalen und modernen Arbeitgeber

Wie kann ich die Benefits meines Unternehmens für meine Mitarbeiter transparenter machen? Wie nutze ich den Megatrend Digitalisierung, um massiv Kosten zu sparen? Wie behaupte ich mich im „war for talents“ und bleibe attraktiv für junge Fachkräfte?

Das Schwabacher Startup be+ rund um Gründer Frank Nobis gibt Antworten auf diese und mehr Fragen. Über eine App auf dem Smartphone greifen Mitarbeitende auf die be+-Plattform zu, die viele nützliche Anwendungsmöglichkeiten bietet: von der digitalen Gehaltsabrechnung und der täglichen Arbeitszeiterfassung über individuelle Benefits des Unternehmens bis hin zum digitalen und rechtssicheren Corona-3G-Testmanagement. Und wenn es der Arbeitgeber möchte, kann auch die betriebliche Altersversorgung erlebbar dargestellt und den Mitarbeitenden vermittelt werden.

Die Bündelung aller in der Arbeitswelt relevanten Inhalte in nur einer Unternehmens-App erleichtert das Leben der Angestellten und entlastet auch das Unternehmen. Denn auch die gesamte Unternehmenskommunikation, die vorher über unübersichtliche Zettel, Mails und Intranets ablief, kann nun zentral über die be+ App laufen. Die Digitalisierung zahlreicher Arbeitsbereiche hat dabei massives Einsparpotential für viele Betriebe.

Eine neue Arbeitswelt – nichts weniger ist das Ziel. Das Startup hat die Vision, über die Plattform eine digitale Brücke vom Unternehmen zu den Mitarbeitenden zu bauen, auf der gegenseitige Wertschätzung, echte „Employee Experience“ und eine vertrauensvolle Zusammenarbeit wachsen können.

Nach der Gründung im Februar 2020 hat das be+-Team stetig und mit großer Leidenschaft sowohl an der technischen, als auch an der inhaltlichen Weiterentwicklung der App gearbeitet. Erste Erfolge können verzeichnet werden: Das Startup arbeitet bereits mit namhaften Unternehmen zusammen.